

Il est prouvé que Sir Hector et M. McGreevy ont connu personnellement les différents membres de la société Larkin, Connolly et Cie.

Les associés, entre eux, paraissent avoir eu toute confiance les uns dans les autres, pendant les années qu'ils ont opéré ensemble, et quoique cela soit maintenant nié par quelques membres de la société, les lettres apportées en preuve montrent que Murphy était un confident des autres membres de la société auquel ils se fiaient, et qu'ils ont choisi pour conduire de concert avec Robert McGreevy bien des négociations suspectes et illégitimes avec l'honorable M. Thomas McGreevy, et par son entremise, avec le département des Travaux Publics.

Le rapport des habiles comptables, auxquels ont été déferés les livres, montrent que les opérations de cette société Larkin, Connolly et Cie ont été faites sur une échelle vraiment colossale.

De 1878 à 1891 inclusivement, elle a reçu des Commissaires du havre de Québec et du ministère des Travaux Publics d'Ottawa \$3,138,234.58; sur cela \$83,796.36 seulement ont été payés pendant ces deux années dernières, soit :—\$73,602.77 en 1890 et \$10,183.59 en 1891.

Sur ces \$3,138,234.58 il a été payé pour—

Le bassin de radoub et les travaux supplémentaires à	
Lévis.....	\$ 718,372 94
Bassins à flot et de marée et améliorations à Québec....	1,833,415 94
Bassin d'Esquimalt, Colombie-Anglaise, y compris	
\$4,354.75 pour un dragueur, et \$249.54 pour des	
rails	586,445 70
	\$3,138,234 58

Sur cette somme, ces entrepreneurs ont réalisé comme profits professionnels, près d'un million de piastres; les chiffres exacts sont \$953,975.53, ce qui montre que les travaux qu'ils ont exécutés leur ont coûté \$2,184,259. Sur ces \$953,975.53, ils ont divisé entre eux comme profits \$735,061.72, payées à eux-mêmes, comme salaires, \$48,466.67, et dépensées en corruption et "cadeaux," \$170,447.14. Nous traiterons plus particulièrement par la suite des détails relatifs au paiement de ces \$170,447.14.

Sur les \$735,061.72 partagées entre eux comme profits—

P. Larkin a reçu.....	\$106,661 13
N. K. Connolly a reçu.....	148,172 69
M. Connolly do	125,422 69
O. E. Murphy do	167,004 79
R. H. McGreevy do	187,800 42
	\$735,061 72

Robert H. McGreevy, qui a reçu comme profits, la somme ci-dessus de \$187,800.42, n'a pas versé de capital dans la caisse de la société, et loin d'avoir donné une partie de son temps ou de ses talents à aider légitimement cette société dans l'exécution de ses entreprises, il a franchement admis avoir rarement paru près des travaux s'il s'y est jamais montré, mais qu'au contraire, lui et ses associés, ont fait tout leur possible pour cacher au public qu'il y était intéressé, et que la seule considération pour les profits qu'il a reçus était l'influence qu'il exerçait auprès de son frère pour obtenir des contrats, d'abord, pour la société, du ministère des Travaux Publics et de la Commission du havre, et en second lieu, des modifications et des changements à ces contrats dans l'intérêt de la société.

Le rapport des comptables montre que les livres de la société ont été soigneusement balancés, le 31 mai 1889, et les projets réglés et divisés entre les quatre associés qui restaient, Larkin s'étant retiré le 31 mars 1888. A la première de ces dates, le 31 mai, 1889, Murphy et McGreevy ont vendu aux deux frères Connoll leur part, pour laquelle ils ont reçu \$70,000.